
更励学 咫尺双学府
创新街小学等13所
学校（规划）涵养书香

项目内部规划有8所幼儿园，3所
小学，已签约市重点创新街小学、伊顿
国际双语幼儿园，更好的中学敬请期
待，为成长之路保驾护航。

比好更好 悦见天宸
绿都澜湾·天宸89~143㎡（建筑面积约）湾岸公园家 新品入市

更便捷 瞬时达全城
地铁2号线/中州大道/
紫荆山南路/贯通全城

绿都澜湾 3期天宸集结城市优渥
交通资源，东临中州大道，西接紫荆山
南路，北临南三环，拥享 3横 2纵立体
交通网络，地铁 2号线马屯站咫尺之
间。

城南运河畔，一片生机盎然，规划约 40万㎡滨河主题文化公园、百
亩体育公园、市政公园生态环伺，2017年内公园景观将初步落成，公园
之上，静享好时光。

运河主题体验式商业与百万方住宅自成一体，城市客流，银行、商
场、超市、影院、医院等全系生活资源簇拥。璀璨万象里，流光溢彩间，尽
享品质繁华。

绿都澜湾 3年匠心精筑，再次谨献郑州人民，美好城南悦见天宸。
更纯粹的社区品质、更全面的教育资源、更优质的户型设计，比好更好，
只在澜湾。

更奢阔 极目天地舒
270°无遮挡视野 40万㎡一线湾岸公园

更精彩 举步悦万象
50万㎡自建活力商业 全龄悦享

更匠心 三年再砥砺
六大体系升级 湾美大成
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毫无预兆的两条新政通
知，让足球圈炸了锅。

中国足协 24日晚向中超、
中甲俱乐部发出两项通知,分
别就U23(23岁以下)球员出场
规则及高价引援问题进行了调
整和规范。

中国足协在通知中表示,
为进一步通过职业联赛锻炼年
轻球员,鼓励俱乐部加大培养青
少年足球人才的力度,经研究决
定:从2018赛季起,中超、中甲联
赛俱乐部在参加中超、中甲联
赛和中国足协杯赛的过程中,各
俱乐部整场比赛累计上场比赛
的U23国内(港澳台除外)球员，
必须与整场比赛累计上场比赛
的外籍球员人数相同。

同时,为限制职业足球俱
乐部追求短期成绩、盲目攀比、

高价引援、哄抬价格的行为,维
护职业足球联赛市场秩序,促
进职业足球健康、稳定发展,自
2017年夏季注册转会期起,对
处于亏损状态的俱乐部征收引
援调节费用。对于有关俱乐部
通过转会引入球员的资金支
出,将收取与引援支出等额的
费用,该项费用全额纳入中国足
球发展基金会,用于青少年球员
的培养、社会足球普及和足球
公益活动。各俱乐部应当从中
国足球健康发展的大局出发,规
范引援行为,理性投入,依法管
理,按照要求做好引援合同管理
和备案工作,严禁通过签署阴
阳合同等手段获取非法利益。

中国足协在通知中表示,
将制订完善具体实施办法,以
确保相关内容落实。

迄今为止人类棋手
和阿尔法狗下出的
最接近的一盘

在23日的首局比赛中，虽然
柯洁经过大约4个半小时的较量
仅以四分之一子的微弱劣势惜败，
但不少职业棋手认为柯洁没能
发挥出自己“善战能搅”的特长，
没有创造出胜机。在 24日又传
出新版的阿尔法狗能让去年 4∶1
战胜李世石的那个版本三个子，
这样一来柯洁的前景更令人类
棋手们揪心。当日再战，执白的
柯洁下得相当积极。可惜，在关
键时刻，他漏算了黑 133挤增加
劫材的手段，紧接着出现了白
136打吃找劫的失误。黑 137消
劫之后，确立了巨大的领先优
势。至第155手，柯洁投子认输。

赛后，阿尔法狗团队的负责
人哈萨比斯说，阿尔法狗的后台
数据显示，柯洁在布局阶段的发
挥非常完美，而双方在大约前
100手的较量异常激烈，这是迄
今为止人类棋手和新版本的阿
尔法狗下出的最接近的一盘。

足协新政突袭引来争议一片

人机大战第二盘 乱战中“突然死亡”

柯洁：人生看法都因阿尔法狗巨变
新华社浙江乌镇电 当今世界围棋第一人柯洁九段昨日下午在一场波澜壮阔的乱战

之中因为误算“突然死亡”，在终极围棋“人机大战”三番棋中以0∶2落后于计算机围棋
程序阿尔法狗。

柯洁赛后说，自己一度认
为胜利很接近，甚至试图捂住
胸口让心脏跳慢一点。这盘比
赛，自己前面不觉得有什么差
的地方，但在激烈战斗的时候，
突然松弛了下来，因为真的太

紧张了，他有点后悔当时没有
再多想想。“对我而言，在它没
出现之前，我可能对棋的了解
有50%。它出现之后，我对人生
看法都有巨大改变，未来不是
我等凡夫俗子可预测的。”

自己一度认为胜利很接近

柯洁表示，他很感谢阿尔法
狗这个强大的对手，自己会尽力
下好第三盘棋。

双方的第三盘比赛将于 27
日进行。原本比赛需要重新猜

先，柯洁在 25日的赛后新闻发
布会上提出，机器执黑、执白的
表现不太一样，他希望能够在第
三盘再度执白，争取和第二局一
样下出精彩的棋局。

主动申请第三盘执白 可以预见，中国足协这两
条新政势必将引来连锁反应。

首先，联赛的精彩程度肯定
会下降。其次，投资人、赞助商
的积极性可能会减退。再次，新
政对于中小俱乐部也很不利。

一般来说，中小俱乐部是依靠
卖球员来自身造血的。新政的
出发点无疑是积极的。但是，
如何去落实，如何做到公平公正，
显然需要中国足协给出一个更
为详尽的解读才行。小新

■影响 联赛吸引力将大打折扣


